

Centro de Defensa Social

El homenaje al Gobierno de Dato

Gustosamente publicamos las siguientes líneas que nos envía el digno presidente del Centro de Defensa Social, don Jaime de Oleza:

«Invitado este Centro por el de Madrid para obsequiar al Presidente del Gobierno de Agosto último con motivo de la represión de los lamentables sucesos de aquella fecha, al aceptar la invitación juzga oportuno hacer pública su entusiasta adhesión a la idea por los sobrados motivos que la justifican. Nadie puede ignorar las fatales consecuencias a que la falta de oportunidad y energía nos hubiera llevado; imposible adivinar las atrocidades maquinadas y sus funestos resultados: público se ha hecho por la prensa el programa trazado por el comité de huelga; volvamos, por fin, la vista a la semana trágica y a las salvadas de Cullera.

No obstante la amnistía concedida, en público Congreso se han dicho contra aquel Gobierno y contra el Ejército, la Benemérita, agentes de orden público, buenos ciudadanos que se hicieron policías honorarios, y cuantos por su autoridad se opusieron al movimiento de los revolucionarios, los mayores horrores, ultrajes y calumnias.

Huelgan los obsequios y manifestaciones cuando se trata del cumplimiento del deber, colectivo o personal, pues la interior satisfacción del que cumple y el respeto y consideración del que juzga y acepta por buena la labor, son suficiente premio por muchos y amargos que fueren los sacrificios que la obligación lleve consigo; pero cuando se ofende y ultraja como en nuestro caso, públicamente, el cumplimiento del deber, precisa que el pueblo procure una muy justa y pública reparación.

Con aplauso general se levantaron algunos ministros en el Congreso protestando de los conceptos vertidos y afirmaron ser calumniosos; bien está; mas eso no basta; el pueblo está también en el deber de reparar con toda energía tan inicuas ofensas; pues si el ministro se levanta a defender, en justicia, al Ejército y a los agentes de la autoridad, no hace más que cumplir una obligación.

Ese es el sentir de nuestro Centro, que lanzamos a los cuatro vientos para que en esta isla se aprecie si es de justicia invitar al público a que ponga su firma en las listas que la sociedad tiene abiertas en su local social, Constitución (Borne) n.º 56, y contribuir siquiera (no hace falta más) con cinco céntimos de peseta a la suscripción por ser condición del Centro de Madrid. No es dinero, sino opinión, lo que se busca.

Por tanto, este Centro ruega a las personas de todas las clases sociales que aprecien con él la justicia de su decisión se impongan la pequeña molestia a que se les brinda, con lo que darán testimonio de amor al principio de autoridad, a la justicia, a la sociedad y a la paz de la patria.

Y, consecuentes con lo que nuestro reglamento nos prescribe referente a la sociedad y con lo expuesto, nos ponemos al lado de la Autoridad, y respetuosamente felicitamos al Gobierno de Agosto de 1917, al Ejército, principal ejecutor de la represión, y a cuantos en la misma actuaron, y con la mayor energía protestamos de las injurias contra ellos proferidas. —El Presidente, Jaime de Oleza.

Nota.—Una comisión de la Junta pasará a saludar a las autoridades y solicitar su firma, y otras comisiones saldrán también a recoger firmas.»

El Reglamento de las oficinas municipales

He aquí el dictamen emitido por la Comisión de este Ayuntamiento que entiende en la confección del Reglamento de las oficinas municipales y que quedó sobre la mesa en la última sesión del Concejo:

«La Comisión especial de las oficinas municipales tiene el honor de comunicar a la Excm. Corporación que cumpliendo el encargo que le fué confiado, al presentar su trabajo a la aprobación del Ayuntamiento, ha tomado en consideración las observaciones que se le han hecho sobre la redacción de dicho documento, y ha oído con especial complacencia las manifestaciones de los representantes de los empleados que fueron elegidos a este efecto en Junta celebrada bajo la presidencia del señor Alcalde.

Interpretación de las aspiraciones y observaciones de todos es la redacción definitiva que presentamos a la sanción del Ayuntamiento, procurando atender, en primer término, a la mejora de la administración municipal, establecer bases de justicia y buen orden, velando al propio tiempo por la equitativa remuneración de los servicios, procurando armonizar el estado de la Hacienda municipal con las necesidades de la vida de los empleados en las presentes circunstancias en que tanto se deja sentir el aumento de los gastos en todos los hogares, hasta en los más modestos y económicos.

El proyecto de Ley que actualmente se discute en las Cortes, ha venido a demostrar el acierto con que el Ayuntamiento de

Palma supo prever estas necesidades perentorias, iniciando el estudio de su oportuno remedio, años antes de que el Estado sintiera la imperiosa necesidad de preocuparse en atenderlas equitativamente.

La elevación de las miras que han inspirado a la Corporación, y que los infrascriptos hemos procurado interpretar lealmente, ha dado como fruto el proyecto que tenemos el honor de someter de nuevo a la aprobación del Consistorio, cumplidos los trámites que se estimaron necesarios para su perfecta redacción, y hechas las oportunas correcciones.

Animados con la esperanza de que se hará patente la abnegación con que se ha efectuado esta labor, teniendo sólo en cuenta los dictados de la rectitud, abdicando viejas corruptelas que tenían las apariencias de facultades libérrimas, y prescindiendo de toda mira que no se inspire exclusivamente en la buena administración municipal que nos ha sido confiada, buscando garantías de acierto en la designación de empleados, estatuyendo la inamovilidad que de hecho siempre ha sido respetada en esta Corporación, regulando el orden en los servicios, atendiendo los legítimos derechos por años de servicio intachable, estableciendo la equidad en todas las relaciones con el personal de Oficinas, y dictando bases para la implantación del Montepío, y demás particularidades que se detallan en el Reglamento, esperamos que nuestro trabajo merecerá la aprobación de todos nuestros compañeros de Consistorio, como ya se ha visto honrado con la expresión de la gratitud de los empleados.

Con esta esperanza y prontos a admitir cualquier enmienda dirigida a mejorar sus reglas, lo sometemos a vuestra aprobación definitiva, en Palma a 5 de Julio de 1918.»

La huelga de panaderos

La huelga de panaderos sigue en igual estado.

Dada la actitud en que se han colocado los patronos y los obreros, no se vislumbra próxima solución del conflicto.

Los huelguistas continúan elaborando panecillos en varias panaderías que han alquilado. Tienen instalados distintos puestos para la venta. De esta halláanse encargados los propios huelguistas.

Los patronos siguen elaborando pan y ensaimadas y en algunas tahonas elaboráanse también panecillos.

Vida deportiva

La segunda regata

Ayer tarde se celebró la segunda prueba de las regatas entre los balandros «Vorem», «Ena» y «Mar i Cel».

Ganó el «Vorem» patronado por don Rafael Pomar, llegando en segundo término «Mar i Cel» y en tercero «Ena».

El Obispo preconizado de Tenerife

Una comisión del Ayuntamiento, en cumplimiento de lo acordado por éste, visitó ayer, para felicitarle, al Obispo preconizado de Tenerife, Ilmo. Dr. D. Gabriel Llompart.

Formaban la comisión el Alcalde, señor Martínez, y los concejales señores Aguiló y Valentí, Barceló y Mir, Carrió y Barrera.

El Ilmo. Dr. Llompart agradeció vivamente la atención de este Ayuntamiento.

Comisión Permanente de la Provincial de Sanidad

Presidida por don Francisco Rover, se ha reunido esta Comisión, asistiendo los vocales señores Ristol, Mulet, Sureda, Barceló y el secretario señor López Comas.

Fué leída y aprobada el acta de la sesión anterior. Se ratificó el acuerdo aprobando el informe emitido por la Inspección Sanitaria en el expediente formado para las obras de reforma del Puerto de Palma, acordando que quedara de manifiesto en la referida Inspección para que puedan examinarlo los señores de la Junta Provincial de Sanidad, hasta el día de la celebración de la próxima Junta.

Se entró en el orden del día, que constituía el cumplimiento de la Real orden de 20 de Junio último, referente a la convocatoria a oposiciones a médicos del servicio de higiene pública y propuesta al Gobernador del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios.

Respecto al primer extremo se acordó que la Comisión anuncie la convocatoria en el plazo más breve posible.

Plaza de Toros de Palma

Domingo 14 de Julio :- Grandiosa corrida de Toros de Beneficencia
Organizada por la Junta de Damas del Patronato Real Antituberculoso de esta capital

6 grandes y hermosísimos toros del MARQUÉS DE VILLAGODIO

por los afamados matadores

SALERI II, FORTUNA y CAMARÁ

Sombra, 7'50 ptas. Sol, 3'95. A las 5 de la tarde

En cuanto al segundo extremo se acordó proponer para la formación del Tribunal, presidido por el Inspector Provincial de Sanidad, nombrado por la Superioridad, a los señores siguientes:

Don Juan Ristol, jefe de Sanidad Militar de esta plaza; don Pedro J. Matas, médico por oposición del Hospital Académico y vocal de la Junta; don José Sampol, médico por oposición del referido Hospital y académico, y don Felipe Palacios, médico 2.º de la Sanidad del Puerto y bacteriólogo del mismo.

Para suplentes a don Antonio Alorda y don José Mir.

Y se levantó la sesión.

Cámara de Comercio

A los peticionarios para importar artículos del Extranjero

El Excmo. Sr. Comisario General de Abastecimientos, en telegrama fecha 10 de Julio corriente, dice al Ilmo. Sr. Gobernador civil, Presidente de esta junta provincial de subsistencias lo que sigue:

«Numerosas peticiones formuladas sobre demanda importación parafina y otros artículos no se acompañan justificantes que determine circular publicada «Gaceta» 11 Junio último. Sirvase hacer público para conocimiento comerciantes e industriales interesados y comunicarlo Cámaras respectivas que dentro plazo ocho días a contar mañana 11 deberán aportarse tales justificantes, pues transcurrido plazo esta Comisaría no apoyará ni tramitará referidas instancias; conducta que se reciban sin mencionados comprobantes.»

Lo que esta Cámara de Comercio se apresura a hacer público para conocimiento de los peticionarios.

De Capdellá

Brillantes y solemnes prometen resultar las fiestas que los días 15 y 16 del corriente dedicarán a su Titular Nuestra Señora del Carmen los vecinos de esta localidad; fiestas que se celebrarán a tenor del siguiente programa:

Día 15.—A las siete de la tarde hará su entrada en esta población la banda de música de la Casa de Misericordia, que en los dos días sucesivos amenizará la fiesta. A las ocho se cantarán en la iglesia solemnes Completas y una vez terminada la función religiosa se celebrará la típica «revella».

Día 16.—Al amanecer, toque de diana por la mencionada banda. A las diez, Misa mayor con sermón y asistencia de las autoridades, cantándose por un coro de esta misma localidad una partitura de Perosi. A las cuatro y media de la tarde, carreras regionales para niños y hombres, en las que se disputarán valiosos premios. Al anochecer, concierto de música y baile al estilo del país.

Día 17.—Todo como el día anterior.

Capdellá, 12-7-918.

Corresponsal

Del mar

Entradas

Esta mañana ha llegado, procedente de Ibiza y Valencia, el vapor «Mallorca».

Ayer llegó el pailebot «Villa de Arenys», procedente de Barcelona, con cargamento de obra de barro.

Salidas

Ayer, al mediodía, salió el vapor «Rey Jaime II», para Ibiza y Alicante.

Anoche, a las ocho y media, salió para el puerto de Mahón, el vapor «A. Lázaro».

Esta mañana ha salido el vaporcito «Ciudad de Palma», para la vecina isla de Cabrera.

Despachados

Esta tarde, a las seis y media, debe salir el vapor «Mallorca», para Barcelona.

Buques esperados

Mañana es esperado en este puerto el vapor «Rey Jaime I», procedente de Barcelona.

Esta tarde debe llegar a este puerto el

†

D. Jaime Andreu y Barceló

Ha fallecido

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

Q. E. P. D.

Su desconsolada esposa doña Francisca Monjo, hijos (presentes y ausentes), hijas e hijos políticos, nietos, sobrinos y demás parientes, ruegan a sus amigos y conocidos se sirvan asistir al rosario que se rezará a las siete y media de esta noche y seguidamente la conducción del cadáver a su última morada y al funeral que se celebrará mañana 13, a las diez y media en la parroquia iglesia de Santa Eulalia.

No se invita particularmente.

Casa mortuoria: Cererols, 6-2.º

vaporcito «Ciudad de Palma», procedente de Cabrera.

El «Cadarsó»

Ayer llegó a este puerto el caza-torpedo «Cadarsó», después de haber efectuado un crucero por la costa.

Botadura

Mañana, a las siete de la mañana, será botado al agua el nuevo pailebot que se construye en los astilleros de los Sres. Perras, Cabrer y Compañía.

Otras noticias

Está cargando tabillales de madera el pailebot «Juanito».

Esta mañana ganaba el puerto un pailebot de más de 200 toneladas.

Enviamos a su esposa e hijos la expresión de nuestro pésame.

De viaje

Esta mañana han llegado, a bordo del vapor correo «Mallorca», procedentes de Valencia, don Miguel Villalonga, don Jaime Clark, don Julián Salom, don Joaquín Rossiniol, don Andrés Galmés, don Elías Sancho y don Nicasio Riera.

—Ayer, al mediodía, embarcaron, para Ibiza y Alicante, a bordo del vapor «Rey Jaime II», don Miguel Brindón, don José Costa y señora, don Mateo, don Agustín y doña Catalina Cañellas, don Ricardo Vola y don Francisco Clar.

Mercado de Inca

Almendrón, de 55'00 a 00'00 pesetas los 42'32 kg. (quintal).

Trigo, de 27'00 a 00 pesetas los 74'54 libras (cuartera).

Candeal, de 28'50 a 00 id.

Cebada del país, de 17'00 a 00 id.

Id. forastera, de 00 a 00 id.

Avena del país, de 14'00 a 00 id.

Id. forastera, de 00 a 00 id.

Habas para cocer, de 30'00 a 00 id.

Id. ordinarias, de 27'00 a 00 id.

Id. para ganado, de 26'65 a 00 id.

Maíz, de 57'00 a 00 id.

Frijoles, de 00 a 00 id.

Habichuelas (confits), de 70 a 00 id.

Id. blancas, de 60 a 00 id.

Garbanzos, de 38 a 00 id.

Cerdos cebados, de 00'00 a 00'00 id. la arroba.

Azafrán, de 3'50 a 00 id. la onza

De caza

Circular

El Gobernador, señor Rivas, ha publicado la siguiente circular: «Habiendo llegado noticias a este Gobierno de que en la mayoría de los pueblos de esta provincia se abusa de la caza, empleando redes y otros medios ilícitos para cojer los pájaros insectívoros que tantos beneficios producen a la agricultura, principal riqueza de estas islas, llamo la atención de los señores Alcaldes sobre el particular, excitando su celo para que den cumplimiento a sus deberes, como también espero que la Guardia civil persiga a los infractores de la ley, a fin de evitar a todo trance los aludidos abusos».

Publicaciones

recibidas

Revista Antoniana.—Publica, en su último número, el siguiente sumario: «La fiesta de la Juventud Antoniana.—Orientación Antoniana, per A. Bordoy i Fiol.—La historia de siempre..., por Santiago

Vilella.—De la buena prensa, por José Miró. —Les vies directrius de la joventut catòlica, per Antoni Moles Caubet.—El dia de la Prensa, per V. Gara.—A San Antonio de Padua, per Antoni Navarro. Pbro.—Als joves, per Miquel Costa i Llobera.—El nostre camí, per Els Redactors.—Hay que alegrar la vida, per Asunción S.—El libre de les dones, per Auba.—Del canto, per Onofre Bestard.—Libros y Revistas.—Avisos oficiales.—Catequística Antoniana.—Biblioteca.—Crónica.

Boletín religioso

MAÑANA

Santos.—San Anacleto, Papa y mártir. Cuarenta Horas.—Continúan en San Felipe Neri, dedicadas a la Virgen del Carmen por varios difuntos: Exposición a las seis y media; a las diez, Tercia y Misa mayor; por la tarde, a las ocho y cuarto, Ro-

sario, novena del Carmen y reserva de Su Divina Majestad.

Otras funciones.—En San Felipe Neri, en la noche del 13 al 14. Adoración Nocturna por el turno de San Felipe.

En Santa Magdalena, a las ocho y media, al tiempo de una misa, se dará principio a la novena en honor de la Sta. Titular, y seguirá los demás días a la misma hora.

Visita.—A Ntra. Sra. de la Misericordia en Santa Magdalena.

Sueltos y noticias

Denuncia falsa

En el Negociado de Quintas del Ayuntamiento se ha recibido una denuncia anónima de que un mozo, residente en la calle del Sol, núm. 7, no ha cumplido sus deberes en el servicio militar. El citado individuo fué inscrito en el alistamiento para el reemplazo

de 1912 y fué declarado exceptuado del servicio en filas, habiendo confirmado la Comisión Mixta este fallo, repetido y confirmado en las tres revisiones sucesivas.

Se nos ruega que demos publicidad a estos datos, que están en el Negociado a disposición de quien quiera comprobarlos, para que lleguen a noticia del denunciante anónimo.

Armas prohibidas

El señor Gobernador civil ha multado a varios sujetos por usar armas prohibidas.

Velero

Es esperado en este puerto un velero conduciendo un cargamento de cereales.

Reyerta

Varias mujeres sostuvieron fuerte reyerta en la vía pública, promoviendo fuerte escándalo.

Dichas individuos han sido puestas bajo la acción judicial.

Asistido

En la casa de socorro de la plaza de San-

ta Eulalia fué ayer asistido un individuo que tuvo la desgracia de caerse en la calle de San Miguel, produciéndose fuerte contusión, de la que le sobrevino una conmoción cerebral.

Baños

Se nos participa haberse inaugurado la temporada en los baños de mar del «Corp Marí».

Tanto por la mañana como por las tardes se ven muy concurridas.

Fomento Agrícola de Mallorca

Se pone en conocimiento de los señores Accionistas, que desde el día 8 del mes actual, todos los días laborables se satisfará en estas oficinas el dividendo activo a cuenta de los beneficios que se obtengan durante el ejercicio en curso.

Palma 3 de Julio de 1918.—Por el Fomento Agrícola de Mallorca.—El Director Gerente, Vicente Puerto.

Sociedad del Alumbrado por Gas

Por acuerdo de la Junta de Gobierno, se convoca a los señores Accionistas para la Junta General extraordinaria que ha de celebrarse el día quince de los corrientes, a las once, en el local de la Sociedad para someter a su deliberación y resolución al proyecto de reforma de los Estatutos y caso de ser aprobados, tomar los acuerdos que de los mismos se originen.

Los accionistas que no pudiesen concurrir, tienen la facultad de delegar su representación a otros accionistas, mediante carta de autorización dirigida al Presidente antes de abrirse la sesión. Palma 1.º de Julio de 1918. P. A. de la J. de G.—El vocal Secretario, Manuel Fuster.

Agencia gral. de Negocios

Durán y Más

BRONDO, 8, ENTRESUELO

CONFERENCIAS TELEGRAFICAS

(SERVICIO ESPECIAL Y EXCLUSIVO DE CORREO DE MALLORCA)

La guerra mundial

DESDE MADRID

Madrid, 11 (22'00)

Comunicado oficial francés

París.—Se ha facilitado a la Prensa el acostumbrado parte oficial de la tarde:

«Al sur del Aisne los alemanes reaccionaron en su lucha de artillería.

Continuamos los éxitos de la víspera, apoderándonos de la granja de La Grille y alr as al este de Liudres.

En el bosque de Reiz penetramos al norte de Curcy, haciendo numerosos prisioneros.

En la mañana del día nueve, al oeste de Antefmil, ocasionamos al enemigo grandes bajas, haciendo, además, prisioneros a 560 soldados y 20 oficiales, entre ellos un comandante y algunas ametralladoras y gran cantidad de material».

Servicio postal aéreo entre Viena y Budapest

Viena.—Ha quedado inaugurado hoy el servicio postal aéreo entre las capitales de Viena y Budapest.

En Moscú luchan en las calles

París.—Se dice que en Moscú siguen las luchas en las calles, asegurándose ventajas en los maximalistas.

Túnel bajo el estrecho de Gibraltar

París.—El Congreso de Ingenieros civiles ha aprobado el proyecto de la construcción de un túnel bajo el estrecho de Gibraltar.

China y el Vaticano establecen las relaciones

Roma.—El periódico «L'Osservatore Romano», órgano del Vaticano, anuncia que China ha pedido el establecimiento de sus relaciones con el Vaticano.

El Pontífice ha dado ya su «placet» al nombramiento del representante de China, Tait Chiling, exministro que fué de China en España y Portugal.

Las cosechas en Norte América.—Su recolección

Nueva York.—Ha sido hecha una leva de toda clase de personas para llevar a cabo la recolección de cosechas en el territorio norteamericano.

Von Hintze, ministro de Negocios extranjeros de Alemania

Basilea.—Se ha confirmado ya oficialmente el nombramiento de Ministro de Negocios Extranjeros de Alemania a favor del almirante Von Hintze.

Explosión en una fábrica de fusiles

Viena.—Ha ocurrido una explosión en la fábrica de fusiles de Salzburgo, situada en la Cumpendorferstrasse.

La explosión causó grandes destrozos en el edificio.

Muriéron, a consecuencia de este suceso, dos propietarios, dos apoderados, dos mujeres de la vecindad y dos mujeres transeúntes, habiendo también varios heridos.

Desmintiendo noticias italianas

Viena.—Se han desmentido oficialmente las afirmaciones italianas sobre las cuales conviene decir con referencia a la batalla de Piavé que el número de prisioneros hechos por los italianos a los austríacos no pasará de 3.000 y los cañones perdidos desde el 15 de Junio hasta la fecha sólo han sido 12, siendo, por lo tanto, inexactas las cifras que da el comunicado italiano, las cuales están quintuplicadas.

De este mañana

Madrid, 12 (5'30).

Las conferencias económicas germano-austro-húngaras

Viena.—Oficiosamente comunican los periódicos que las conferencias de alemanes y austro-húngaros, que empiezan hoy en Salzburgo, son exclusivamente económico, no debiéndose tratar en ellas de asuntos militares ni políticos.

La proposición de Austria-Hungría con-

siste en que las relaciones entre ambos países no deben basarse solamente en el principio del tráfico completamente libre de aduanas, sino que todos los productos esenciales que necesiten protección estén colocados bajo el derecho protector.

Los productos importantes que resultaban perjudicados a causa del libre tránsito entre Austria-Hungría y Alemania serían sometidos a cierta tasa de aduana, mientras que para otros productos se implantaría la franquicia.

Trátase de un sistema mixto protector.

Para los productos agrícolas se propone el libre tránsito.

Parte oficial francés

París.—Se ha facilitado a la Prensa el siguiente parte oficial de la noche:

«Ha habido cañoneo intermitente en diversos sectores.

Durante el transcurso del pasado mes de Junio nuestros aviones derribaron 31 globos cautivos.

Nuestras escuadrillas lanzaron 600 toneladas de bombas sobre los campos enemigos.

Frente de Oriente.—Los franceses han continuado con éxito los ataques, apoderándose de la cresta de Lonstanz.

Ocupamos todos los pueblos del valle de Bourica.

Los italianos han conquistado las alturas de Ceflagunaka.

Cogimos 280 prisioneros, de los cuales 14 eran oficiales.

Los austríacos se retiraron incendiando algunos depósitos.

En Macedonia hay gran actividad de artillería austro-húngara.

Al oeste del Vardar y norte de Monastir los aviones ingleses han bombardeado el valle del Struma».

En la India

Nauen.—Noticias de la India dicen que allí aumenta grandemente el movimiento en favor de la autonomía de aquel país.

Comunicado oficial alemán

Nauen.—El Cuartel general alemán ha facilitado a la prensa el siguiente comunicado oficial:

«No hay nada digno de mencionar en los distintos frentes de batalla».

Llegada a Berlín del Canciller

Nauen.—Ha llegado a Berlín el Canciller Alemán.

Allí ha conferenciado con los jefes de los diferentes partidos que integran el Reichstag.

El Comité Principal del Reichstag

Nauen.—A las once de la mañana se reunió el Comité principal del Parlamento imperial.

La paz entre Rusia y Alemania.—Nombramiento de Embajador austríaco en Rusia

Nauen.—El día 9 se verificó el intercambio de documentos entre el Embajador ruso y el representante diplomático en Berlín, según se acordó en el Convenio de paz de Brest-Litovsk.

Austria-Hungría nombrará en breve un representante diplomático en Rusia.

Se indica para dicho cargo al Conde de Vorbach.

Parte oficial inglés

Londres.—Se ha facilitado a la prensa el siguiente parte oficial de la noche:

«Cogimos varios prisioneros al noroeste de Ipres.

En las cercanías de Merris, penetramos en las líneas enemigas, regresando con setenta prisioneros, y cogimos varias ametralladoras; también en diferentes combates cogimos varios prisioneros.

La lluvia dificultó los combates aéreos; sin embargo, derribamos siete aviones enemigos y obligamos a descender a seis.

Perdimos cuatro de nuestros aparatos.

Nuestros aviones lanzaron diez toneladas de bombas en diversos objetivos».

Manifestaciones de Milincoff

Nauen.—Informes recibidos de Kiev aseguran que Milincoff ha negado que hubiese ofrecido formalmente a Alemania el protectorado sobre Rusia.

«Sin embargo—ha dicho—yo creo que Rusia debe orientarse en sentido de aproximación a Alemania».

La aviación inglesa

Londres.—El parte oficial de la sección de Aviación, dice así:

«Nuestros aviones han bombardeado, con éxito, la estación de Offenburg, regresando indemnes todos nuestros aparatos».

Irlanda y los ingleses

Nauen.—La tarea inglesa para extinguir el movimiento de los «seinefs» en Irlanda, tropieza con grandes dificultades, puesto que el número de éstos es de más de doscientos mil.

El número de centros ha subido de 60, que eran el año pasado, a 80, cada ciudad, cada pueblo de Irlanda tiene su Consejo de «Seinefs», aumentando de una manera alarmante el movimiento autonómico.

Las cosechas en Alemania

Nauen.—Los informes que tenemos de la próxima cosecha en los Estados alemanes, son excelentes, especialmente de Baviera, de donde son excelentes.

Las Cortes

Madrid, 11 (22'00)

Congreso

A las tres y media de la tarde se abre la sesión presidida por el señor Villanueva.

Acta.—Ruegos

Se aprueba el acta de la sesión anterior. Se hacen varios ruegos sin interés.

El conflicto minero

El señor Senante pide garantías para el trabajo durante la próxima anunciada huelga minera, y denuncia varias coacciones de los socialistas asturianos hechas para obligar a los ferroviarios a sindicarse.

Le contesta el Ministro de Hacienda, señor González Besada, dice que ya se han tomado medidas en evitación de todos estos males.

Varios asuntos

El señor Gasset pide sea reproducido por este Gobierno el proyecto creando un impuesto sobre los beneficios extraordinarios que se obtienen con motivo de la guerra.

El Ministro de Hacienda, señor González Besada, anuncia que se hará un proyecto sobre tributación progresiva de la riqueza.

El señor Marqués de Villabragima y Gonzales Besada se asocian al homenaje del general Maroto, que se realizó en Chile.

El proyecto sobre los funcionarios civiles

Se entra en la orden del día. Sigue la discusión del proyecto de ley sobre mejoras a los funcionarios civiles.

Después de extenso debates, en el que intervienen varios diputados, se aprueba el proyecto, verificándose seguidamente la votación definitiva, y pasando al Senado.

Otros proyectos

Quedan también aprobados los proyectos sobre el impuesto de azúcares y derechos pasivos del Magisterio.

Senado

Se abre la sesión, bajo la presidencia del señor Mochales.

Acta.—El cierre de las Cortes.—Ruegos

Queda aprobada el acta de la sesión anterior.

El señor Marqués de Mochales pregunta cuando quedarán cerradas las Cortes.

El Presidente del Consejo de Ministros, señor Maura, le contesta, diciendo que todavía hay mucho que trabajar.

Se formulan varios ruegos sin interés.

El proyecto de defensa de los bosques

Se pone a discusión el proyecto sobre la defensa de los bosques.

El señor Piniés pide no se perjudique tampoco a la ganadería.

El señor Iglesias (don Dalmacio) reclama que los delitos contra los bosques, talas, etc., pasen a informe de la Junta de defensa de los bosques, a fin de evitar el caciquismo.

El Ministro de Fomento, señor Cambó, le contesta que así se hará.

Queda aprobado la totalidad y luego el articulado.

Se suspende la sesión para esperar la llegada del Congreso del proyecto sobre mejoras a los funcionarios civiles.

Y se levanta la sesión.

La Bolsa

Madrid, 12 (1'00)

Cotización de ayer

Interior contado.	70'15
Amortizable 5 por 100.	98'15
Amortizable nuevo.	87'50
Banco de España.	485'00
Compañía Tabacalera.	301'00
Francos.	65'65
Libras.	17'28
Exterior.	90'55

Lotería Nacional

Madrid, 11 (22'00)

Ultimo sorteo

En el sorteo que se ha celebrado hoy han resultado premiados los números siguientes:

Primer premio: número 3.456, despachado en Madrid.

Segundo premio: número 24.997, despachado en Valladolid.

Tercer premio: número 8.593, despachado en Alicante.

Cuartos premios, números: 5.804, 6.976, 21.808, 20.277, 14.337, 24.000, 15.410, 15.557, 28.029 y 20.240.

De esta mañana

Madrid, 12 (5'30)

Noticias varias

El conflicto minero.—Huelga evitada

Noticias particulares recibidas de Oviedo aseguran que se ha celebrado una entrevista entre los patronos y los obreros mineros.

Según dichas noticias, en la entrevista ha quedado aprobada la proposición del Ministro de Fomento, señor Cambó, con algunas variantes; retirando los obreros el oficio en que anunciaban la huelga para el día 15.

Noticia desmentida

El Ministro de Fomento ha afirmado que no tiene encargo alguno del Gobierno para nada que se relacione con nuevos convenios con Norte-América.

El señor Cambó ha añadido que sólo ha celebrado una conferencia con un rico armador norteamericano que deseaba noticias referentes a los fletes del actual tráfico con Norte-América; noticias que le fueron facilitadas.

Prensa Asociada

DESDE BARCELONA

Notas catalanas

Barcelona, 12 (5'30)

Entierro del Conde de Güell

El entierro del Conde de Güell, efectuado ayer, constituyó una grandiosa manifestación de duelo.

El féretro, que iba cubierto con banderas de la «Liga regionalista» y del «Centre Català», fué llevado en hombros por obreros de la colonia Güell.

El acto del entierro fué presidido por los hijos del finado, por el Marqués de Comillas y por las autoridades.

En la comitiva figuraban seis landós, cargados de coronas.

La banda municipal figuraba también en el cortejo, cuyo paso por las calles de Barcelona fué presenciado por millares de personas.

En el Cementerio pronunciaron discursos el general Cavanna, el Gobernador civil, el Cura de la colonia Güell y otras personas.

Estafa de 32.000 pesetas

Dos hermanos han estafado a una tercera persona 38.000 pesetas haciéndole creer que eran para emprender un gran negocio.

El partido radical

Atribúyese a Lerroux el propósito de reorganizar el partido radical.

Regreso del Obispo

El domingo regresará de Vallfogona el Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis, Doctor Reig.

Atraco en el paseo de San Juan

En el paseo de San Juan, dos sujetos se echaron encima de otro, quitándole 290 pesetas, emprendiendo la fuga sin poder ser alcanzados.

Inauguración del hotel de emigrantes

El próximo lunes se celebrará la inauguración del hotel de emigrantes.

Palou Garí

D. Jaime Comas, Oculista

participa a su clientela que hasta el 15 de Septiembre solo tendrá consulta los sábados de 10 a 1. Dirección telegráfica y postal. Malpás-Alcudia.

NOVENARI

A LA

Mare de Deu del Carme

De venta en esta imprenta y en las librerías de los señores Guasp y Frau.

Compañía de los Ferrocarriles de Mallorca

El próximo domingo, día 14 de los corrientes, con motivo de la corrida de toros que ha de celebrarse en esta capital, el tren de la línea de Santanyá que tiene su salida de Palma a las 18'35, la retrasará hasta las 20'5. Palma 8 de Julio de 1918.—La Dirección.

Almacenistas y fabricantes

VENDIS Y CONDUCE

indispensables para la circulación de sustancias alimenticias, se confeccionan en esta imprenta.

Mas de 15 mil personas

Saborean diariamente el CAFÉ LLOFRU. Es el mejor elogio que puede hacerse de nuestro exquisito CAFÉ TOSTADO

El éxito inmenso

que han obtenido en Madrid las representaciones de la obra

«LA LLAMA»

o merecerán los excelentes discos de la misma obra, marca Gramófono, que están ya de venta en la

Tienda El Japon

Máquinas para coser y bordar

marca IMPERY bobina central de nueva invención